

Aporías de la laicidad y pluriculturalismo en la educación en México

México es un país lleno de costumbres y tradiciones, esto se ve representada en todas las comunidades indígenas que existen dentro del territorio nacional , pluriculturalismo, que están hablan su lengua materna, estas se consideran patrimonio cultural del país , pero la gran mayoría de estas comunidades viven en condiciones de pobreza extrema y por lo mismo no tienen los recursos necesarios para poder asistir a la escuela o no hay instituciones que les puedan brindar la educación de calidad que ellos se merecen, no porque sean minoría no se les debe quitar la importancia.

Esto se contrapone respecto al artículo 1 que nos habla sobre que todas las personas tenemos derechos humanos, porque pertenecemos a este país, pero respecto a estas comunidades no se hacen valer sus derechos. Ya que en dicho artículo nos habla de que el gobierno debe respetar, proteger, garantizar, promover estos derechos, pero no se llevando a cabo.

Es conocer cuales son nuestros derechos que se deben de respetar y que en caso de que no se cumplan o se violen nuestros derechos la autoridad tiene la obligación de investigar y sancionar a las personas o instituciones causantes de esto.

Es fundamental conocer que todos tenemos derechos que son universales, que todos tenemos la misma dignidad, interdependientes, que si se priva de un derecho por consecuencia ya se afectaron otros derechos, indivisibles, que todos los derechos tiene el mismo valor que uno no vale más que el otro y progresivos, que siempre se debe buscar la mejora de este.

Es hacerlos valer cuando se requiere, pero tampoco querer poner nuestro interés sobre los de los demás y como se dice mis derechos terminan donde empiezan los de los demás.